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Mato Grosso possui mais de 50 mil contratos de estudantes inadimplentes com o Fundo 
de Financiamento ao Ensino Superior (Fies). No país, o número atinge mais de um mi-
lhão. Os devedores devem ser benefi ciados com a MP 1090/21, que concede o abatimento 
de até 92% das dívidas.                  Página - 7

FIES

50 mil inadimplentes devem ser
benefi ciados com renegociação

Semana que
vem, estado
deve receber
menos chuva
Na semana que vem, a 
chuva mais intensa que o 
normal continuará penden-
do para o lado sul do Brasil, 
alcançando o Paraná, Mato 
Grosso do Sul, São Paulo, sul 
e sudeste de Goiás e o Espí-
rito Santo. Por outro lado, o 
Norte, Mato Grosso e parte 
do Matopiba vão receber 
menos chuva que o normal.       
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SINOP

Agendamento para vacinação 
em crianças sem comorbidades

A Secretaria de Saúde de Sinop liberou o agendamento para 
vacinação contra Covid-19 para todas as crianças entre 05 a 11 
anos, independente de apresentar alguma comorbidade ou não.  
              Página -8

DIVULGAÇÃO

R$ 100 MIL

Rosa Neide, Carlos Bezerra e Valtenir Pereira. Guarde o nome desses 3 deputados federais que, juntos, con-
tabilizaram quase R$ 100 mil em gastos com auxílio moradia, em todo ano de 2021. O valor foi pago com 
aluguel. Os dados são do portal da transparência da Câmara de Deputados.                 Página -3

DIVULGAÇÃO

Gastos com auxílio moradia
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Manhã Tarde Noite

Máx 28  | Mín 22
QUARTA-FEIRA

PALMEIRAS
CONQUISTA
TÍTULO INÉDITO
DA COPINHA

COPA SÃO PAULO
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OFICINA COM
CHOCOLATE E
BRINQUEDOS
INTERATIVOS

EXPORTAÇÕES
DO AGRO:
FATURAMENTO
CRESCE 36%

CHOCO POP ITEM DEZEMBRO
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Editorial

“

Apesar de já ter contraído Covid e to-
mado as três doses da vacina, como reco-
menda a OMS, peguei de novo a tal doen-
ça. Os antivacinas, que conhecem minha 
firme e manifesta posição sobre a impor-
tância da imunização, por certo estão per-
guntando se, com este novo episódio, não 
perdi a fé nos imunizantes.

Não, não perdi porque nunca tive fé 
na vacina. Crenças não convivem com 
ciência. O que sempre escrevi sobre as 
vacinas, e a da covid especialmente, está 
baseado no trabalho de pesquisadores.  
Fé pertence ao reino das religiões e não 
precisa de comprovações: “é um dom de 
Deus”, como garante a Bíblia.

A Ciência navega em outros mares. 
Aqui cada coisa precisa ser comprovada, 
repetida uma e outra vez por pessoas di-
ferentes, até que não restem mais dúvidas 
sobre ela.

A vacina da Covid, como outras mais 
de 20 que são usadas anualmente no Bra-
sil em adultos e crianças, principalmente 
nestas, são baseadas em sólido conheci-
mento científico, aceito no mundo todo.

Sempre houve, em alguns lugares - os 
mais desenvolvidos, por absurdo que seja 
- alguma rejeição à imunização infantil. Os 
renitentes são tribos ligadas a movimen-
tos ambientalistas e a algumas religiões 
que acreditam ser a natureza pródiga e 
seu Deus suficientemente zeloso, a ponto 
de prescindirem do apoio da ciência.

Mas de um tempo para cá, às razões 
“bichogrilistas” e religiosas, acrescentou-
-se a motivação política.  Pessoas, se-
guindo líderes negacionistas, recusam-
-se a receber a vacina. Os Estados Unidos 
tornaram-se o principal exemplo moder-
no desta tendência e estão pagando alto 
preço pela adesão a ideias do falastrão 
Trump.

Os desenvolvedores das vacinas atuais 
nunca prometeram que os vacinados não 
se contaminariam. A ênfase sempre foi na 
mitigação dos efeitos nas pessoas imuni-
zadas, o que se comprovou totalmente. 
Pessoas que estão se contaminando após 
a vacinação tem relatado casos muito mais 
brandos da doença, segundo os médicos. 
Também os reinfectados e vacinados ates-
tam um segundo episódio bem mais leve 
que o primeiro.

Já há algumas publicações na mídia, 
sugerindo que esta variante Ômicron com 
seus efeitos provavelmente mais suaves e 
menos duradouros, associados ao poder 
da vacinação, que suaviza os males da co-
vid, nos dão uma expectativa de estarmos 
a poucos passos, não de vencermos o vírus, 
mas, pelo menos de estabelecermos com 
ele uma convivência tolerável, tal qual te-
mos com a influenza.

Claro que cito meu caso sem nenhuma 
intenção de dizer que ele comprove algu-
ma coisa. Se o fizesse estaria no mesmo 
balaio dos que alardeiam ingenuamente 
que mesmo sem vacina nunca pegaram 
a doença, enquanto outros – duplamente 
vacinados – contaminaram uma ou duas 
vezes. Estatísticas se fazem com milhares 
de casos, não com episódios individuais.

Metaforicamente a fé move montanhas, 
mas na prática é melhor deixá-la cuidando 
da vida espiritual e nos fiarmos na ciência, 
se quisermos “prolongar nossos dias na 
face da terra”, como sugere a Bíblia.  Não 
há nisso nenhuma descrença, pois em úl-
tima instância a ciência foi dada por Deus, 
como creem os religiosos.

Também é bom afastar-nos dos fal-
sos profetas antivax, e principalmente do 
“Messias” que encarnando a leviandade e o 
destempero, opõe-se ao verdadeiro envia-
do bíblico, defensor e praticante da humil-
dade e da temperança.

RENATO DE PAIVA PEREIRA É
EMPRESÁRIO E ESCRITOR

A fé move montanha, mas não
evita a Covid

A retirada do equipamento
estar morando. Quando você tenta ar-
gumentar, o atendente simplesmente 
diz que nada pode ser feito.

Por diversas vezes tentei solicitar 
que o responsável pela retirada en-
trasse em contato por telefone, mas a 
informação é sempre a mesma, de que 
não é possível garantir que isso vai 

acontecer.
Quando a prestado-

ra do serviço conta com 
algum tipo de escritó-
rio ou representante 
na cidade é só levar o 
equipamento, devolver 
e exigir um comprovan-
te da entrega. Não que 

eles gostem, mas acabam por aceitar. 
Quando isso não é possível resta ficar 
com a “bomba” em casa, guardada em 
algum canto, esperando que, em al-
gum momento, alguém resolva ligar 
para tratar do assunto, o que pode não 
acontecer.

E a gente vai ficando por aqui. 
Suas opiniões, sugestões e críticas 
são muito importantes, e você pode 
entrar em contato pelo fone (66) 
99971-6500, pelo e-mail, lsmussi@
hotmail.com ou visitar nosso perfil 
em facebook.com/paginadocareca. 
Do mais um grande abraço, e até a 
próxima, se Deus quiser!

Caso a retirada do equipamento não seja feita em tempo hábil vale a 
pena entrar em contato com a prestadora do serviço cancelado para 
verificar a possibilidade de envio do dispositivo pelos correios. Algumas 
empresas trabalham com essa possibilidade, outras, não. Por mais que 
pareça exagero, se livrar de um dispositivo que você usou em comodato 
é sempre interessante e evita transtornos futuros. Por mais que situa-
ções desagradáveis envolvendo esses equipamentos sejam incomuns 
elas podem acontecer, e não vale a pena facilitar, não é mesmo?

I.N.T.E.R.L.I.G.A.D.O
POR  LEANDRO CARECA

Falando sobre mudança e cancela-
mento de serviços, como no meu caso, 
que estou cancelando minha internet 
por já contar com o serviço disponível 
no novo endereço, uma questão surge 
na vida moderna: a retirada do equi-
pamento.

A questão é a seguinte: seja TV por 
assinatura ou inter-
net você, para utilizar 
o serviço, depende 
de um equipamento, 
que é “cedido” duran-
te a assinatura. Esse 
equipamento, quando 
você solicita o cance-
lamento, precisa ser 
devolvido. Até aí, tudo bem.

Só que ninguém te fala quando 
um iluminado vai bater em sua porta 
para retirar o tal equipamento. Em al-
guns casos, inclusive, a retirada nunca 
é feita, e você fica com aquela coisa 
guardada esperando que algum dia 
alguém apareça para buscar. 

Jogar fora não é uma opção. Já 
imaginou a dor de cabeça de não ter 
o aparelho para entregar se realmente 
tentarem buscar?

Tudo fica ainda pior se você está 
mudando de endereço. A tentativa 
de retirada, segundo a informação da 
empresa, é feita no endereço da ins-
talação, aquele que você não vai mais 

Faz mais de 50 dias, o Brasil confirmava seus pri-
meiros caso de Covid-19 causados pela variante ômi-
cron. Por cerca de metade desse tempo, o país não 
dispôs de dados bastantes para avaliar a evolução da 
epidemia. Atacados por terroristas digitais e pela inca-
pacidade do governo, os sites do Ministério da Saúde 
ficaram fora do ar.

Mas a falta de informação não foi o motivo do 
novo surto de inoperância oficial. Mesmo diante de 
recordes diários de contaminações, do aumento do 
número de internações em UTIs e de uma quantidade 
de mortes que não se via desde meados de novembro 
(mais de 250 por dia), não houve mobilização nacional 
para conter a doença.

Ao contrário, ouviu-se mais propaganda contra 
a vacinação, de crianças em particular. Jair Bolsonaro 
chegou a dizer que a variante era “bem-vinda” —ideia 
sempre infundada, orientada pela tese da “imunidade 
de rebanho”.

Especialistas especulam que o pico dessa nova 
onda de infecções poderia ocorrer em meados de fe-
vereiro, baseados na evolução da doença em outros 
países. Entretanto o ritmo da contaminação por aqui 
é desconhecido, pois até o fim da primeira semana de 
janeiro não havia números confiáveis.

A julgar pelas internações em UTIs, há indícios 
de que o impacto mais intenso da ômicron começou 
depois das festas de fim de ano. Com ou sem informa-
ção, a partir do exemplo de outros países e da experi-
ência própria, era necessário fazer mais do mesmo e 
mais rápido: vacinação, máscaras e testes.

Pelas evidências de filas, queixas de laboratórios, 
hospitais e profissionais de saúde, faltam testes. Sem 
eles, fica ainda mais difícil isolar pessoas contamina-
das e conter a propagação da doença. O número de 
casos é recorde, perto de 120 mil por dia, ante os 9 mil 
de pouco antes da chegada da ômicron, e é certa-
mente subestimado.

Houve relaxamento, talvez motivado pela no-
ção de que os males causados pela variante são mais 
brandos, em particular nos vacinados. No entanto os 
números crescentes de internados em UTIs e de mor-
tes evidenciam o risco. Além do mais, infectados po-
dem ter sequelas e voltam a sobrecarregar hospitais, 
com o que se torna um problema cuidar de modo 
adequado de vítimas de outros males.

A população, felizmente, mantém a adesão ele-
vada às vacinas, que agora chegam às crianças —a 
despeito da propagação de falsos temores por parte 
de Bolsonaro e suas milícias ideológicas.

Menos chineses 

DESFALQUE
NA EQUIPE

Em meio a nova onda da Covid-19 e de in-
fecções pelo Influenza, diversas unidades bási-
cas de saúde de Cuiabá reduziram a capacida-
de de atendimento ao longo dos últimos dias. 
Somente na última segunda (24), por exemplo, 
cinco bairros foram afetados com o desfalque 
na equipe médica. Os afastamentos têm gerado 
longas filas de pacientes nas unidades da Capi-
tal e gerado uma série de vídeos nas redes so-
ciais. Segundo a Secretaria de Saúde, além da 
falta de equipe ser motivada pelo afastamen-
to de diagnosticados com a Covid-19, também 
houve profissionais que entraram em férias.

NOVA ONDA
A vereadora Michelly Alencar afirmou que a 

população não pode se eximir da culpa pela si-
tuação atual vivida na saúde pública com a nova 
onda de casos de Covid. Conforme ela, é neces-
sário que cada um reveja sua postura, uma vez 
que a pandemia ainda não acabou. O “puxão de 
orelha” foi dado durante entrevista à Rádio CBN 
Cuiabá. “Todos temos uma parcela de culpa [pela 
situação atual]. Não tem como dizer que é só o 
poder público que tenha, ou que é culpa da fal-
ta de planejamento. Não, todos nós temos. Até 
porque nós sabemos como a transmissão ocorre. 
Nós sabemos que aglomeração ajuda a transmi-
tir, que temos que respeitar as medidas proteti-
vas”, disse.

Crédito: Divulgação
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A julgar pelas internações em UTIs, há indícios 
de que o impacto mais intenso da ômicron come-
çou depois das festas de fim de ano

“ A Polícia Militar prendeu três homens pelos crimes ambientais de extração 
e comércio ilegal de madeiras, em Nova Maringá, na última segunda (24). Na 
ação, os policiais apreenderam duas motosserras e localizaram um trator, utili-
zado nos crimes. Conforme o boletim de ocorrência, a equipe policial foi acio-
nada para verificar uma movimentação de veículos entrando e saindo de uma 
mata às margens da rodovia MT-488. No local, os policiais encontraram uma 
área aberta há cerca de 300 metros da pista e viram toras de madeiras cortadas, 
além de duas motosserras e um trator.

Ranking dos Políticos - Facebook
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RENATO DE PAIVA PEREIRA

Não perdi porque nunca tive fé na vacina. Cren-
ças não convivem com ciência

REDUÇÃO DA TIRAGEM EM 
RESPEITO AOS FUNCIONÁRIOS

Em virtude da crise provocada há mais de 
um ano pelo novo coronavírus, o Diário do Es-
tado MT informa aos seus leitores que seguirá 
presando pela qualidade da informação neste 
período, porém, com tiragem menor em res-
peito, principalmente, aos seus funcionários. 
Da apuração à distribuição, muita gente está 
envolvida, e na maior parte do tempo, próxi-
mos uns aos outros. Agradecemos a compre-
ensão!



Governo de Mato Grosso também reduziu o ICMS
da gasolina e do diesel

COMBUSTÍVEL

Governo de MT vai
congelar ICMS para
evitar aumento
de preço
DA REPORTAGEM

O governador Mauro 
Mendes (DEM)afirmou que 
a proposta do Governo de 
Mato Grosso para congelar 
o preço médio do ICMS de 
combustível é uma forma de 
o Estado “fazer a sua parte” 
contra os sucessivos aumen-
tos de preço. Além disso, o 
Governo também reduziu o 
ICMS da gasolina e do diesel, 
medida que passou a valer 
agora em janeiro.

Nesta semana, o Estado 
propôs manter o congela-
mento do Preço Médio Pon-
derado ao Consumidor Final 
(PMPF) dos combustíveis - 
que é o preço usado para a 
base de cálculo de cobrança 
do ICMS -, após o Conselho 
Nacional de Política Fazen-
dária (Confaz) ter decidido 
encerrar a medida. A votação 
da proposta do Estado deve 
ocorrer nesta quinta-feira 
(27.01). O Confaz é composto 
por secretários de Fazenda 
de todos os estados, e mem-
bros do Ministério da Econo-
mia, e é o órgão responsável 
por deliberar sobre esse tipo 
de política, não sendo juridi-
camente possível a nenhum 
governador “congelar” o 
PMPF por conta própria.

“Nós, como políticos, 
precisamos fazer aquilo que 
é melhor para a maioria da 

população. Nesse momen-
to, ninguém aguenta mais o 
aumento de preço. A inflação 
está judiando, arrebentando 
com muita gente, princi-
palmente aqueles que têm 
salários menores. Então é 
o momento de o Poder Pú-
blico dar uma contribuição. 
E o que fazemos ao propor 
o congelamento de preço é 
dar essa contribuição com 
relação ao ICMS”, relatou o 
governador.

Mauro Mendes explicou 
que, além do congelamento, 
também é necessário que a 
Petrobras pare de aumentar 
o preço do combustível nas 
refinarias.

“A Petrobras tem cons-
tantemente feito aumentos 
e a base de cálculo do ICMS 
é o preço do combustível. E 
o que nós estamos fazendo 
é congelar esse preço de 90 
dias e mantê-lo congelado 
para efeitos de cálculo do 
ICMS. Entretanto, se a Petro-
bras continuar aumentan-
do o preço do combustível 
lá na refinaria, vai continuar 
aumentando para o cidadão 
na bomba. Vira uma bola de 
neve, e quem paga essa con-
ta é o cidadão. Temos que 
fazer o que é melhor para o 
cidadão e o cidadão mato-
-grossense concorda com 
isso“, declarou.

FOTO: MAYKE TOSCANO/SECOM-MT

Estado de Mato Grosso, quarta-feira, 26 de Janeiro de 2022 03 - POLÍTICA | www.diariodoestadomt.com.br

Hospital de Campanha de
Sorriso volta a atender 24 horas
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

O Hospital Municipal de 
Campanha (HMC) vai voltar a 
atender 24 horas a partir de 
amanhã (27). Além do HMC 
voltar a funcionar 24 horas, 
será avaliada a possibilidade 
da UPA Sara Akemi Ichicava 
atuar com um quinto médi-
co; hoje são quatro profissio-
nais na UPA e três no HMC. 
As decisões foram tomadas 
nesta manhã e levaram em 
consideração a alta procura 
por atendimento em virtude 
de uma nova onda de infec-
ções por covid-19 e surto de 
gripe. Ontem (25), o municí-
pio somou 1.269 casos ativos 
com 14 internações, sendo 
quatro delas em UTIs e 10 em 
enfermarias.

O secretário-adjunto 
de Saúde, Devanil Barbosa, 
explica que a decisão foi to-
mada levando em conta a 
formação das filas já de ma-
drugada em frente ao HMC. 
“Temos observado que mui-
tas pessoas procuram aten-
dimento por volta das 5 horas 
da manhã e estávamos aten-
dendo a partir das 7 horas”, 
explica.

Contudo, Devanil lem-
bra que o atendimento vinha 
sendo realizado até meia-
-noite diariamente. “Também 

NECESSIDADE. A decisão foi tomada levando em conta a formação das filas já de madrugada em frente ao HMC
FOTO: ASSESSORIA

O atendimento vinha sendo realizado até meia-noite diariamente

observamos que a partir das 
22 horas diminui considera-
velmente a busca por aten-
dimento; por isso salienta-
mos que não há necessidade 
de esperar para o outro dia: 
passou mal, tem sintoma de 
covid? Pode procurar o HMC. 
Nunca fechamos aos fins de 
semana”, pontua.

Devanil também frisa 
que apesar do alto número 
de infectados, a boa notícia é 
que ainda assim não há tan-
tas internações. “Todo mun-
do lembra que em períodos 
anteriores quando registra-
mos tantos positivos, havia 
também um alto número 
de internações e uma busca 
acelerada por leitos de UTI”, 
diz.

Para o prefeito interino, 
Gerson Bicego, as mudanças 
visam melhorar a qualida-
de de atendimento ofertado 
à população. “Acreditamos 
que essa nova onda leve cer-
ca de 30 a 40 dias para dimi-
nuir e até lá vamos buscar 
ofertar o melhor atendimen-
to possível”, destaca. “Esta-
mos contrapondo o número 
de positivos com o número 
de internados e é possível 
ver que os sintomas dessa 
onda estão mais fracos; por 
isso pedimos que todos con-
tinuem evitando aglome-
rações, usando máscara e o 

álcool 70º”, pede o prefeito 
interino.

Gerson também adian-
tou que como o atual espaço 
do HMC está pequeno, ainda 
nesta semana a sala de cole-
ta de exames para covid-19 
será transferida para o PSF 
do Jardim Europa. “É mais 

FOTO: WWF BRASIL 

O PL tem parecer favorável da Comissão de
Meio Ambiente

DA REPORTAGEM

O deputado estadual 
Wilson Santos (PSDB) se po-
sicionou contrário ao Projeto 
de Lei 03/2022, assinado por 
Lideranças Partidárias, que 
altera a Lei 8.830/2008 que 
dispõe sobre a Política Es-
tadual de Gestão e Proteção 
à Bacia do Alto Paraguai no 
Estado de Mato Grosso. As 
mudanças permitem ativi-
dades e empreendimentos 
de baixo impacto ambiental 
na maior planície alagada do 
planeta.

O projeto que recebeu 
parecer favorável da Comis-
são de Meio Ambiente da 
Assembleia Legislativa de 
Mato Grosso (ALMT), presidi-
da pelo deputado estadual 
Carlos Avallone (PSDB), não 
determina o que são ‘empre-
endimentos e atividades de 
baixo impacto’. 

Nos bastidores já se fala 
no avanço da produção de 
soja. Ele está sob análise da 

Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente (Sema). 

“A previsão é de que 
haja compensação ‘dentro 
da propriedade ou em outra 
área, desde que haja ganho 
ambiental’. Mas não deixa 
claro se no caso de compen-
sação fora da propriedade 
precisa ser feita em área do 
mesmo bioma”, explica o de-
putado.

Vale lembrar que desde 
a década de 1970, as mudan-
ças na paisagem do planalto 
pela inserção da agropecu-
ária e agroindústria, com a 
substituição da vegetação, 
principalmente em áreas de 
preservação permanente 
(APPs), acarretaram impac-
tos na planície pantaneira. 
A falta de terraceamento e 
o uso excessivo de produtos 
químicos também foram 
muito prejudiciais.

“A União, atenta a esse 
movimento internacional, 
tem trabalhado nesse sen-
tido, buscando desburocra-

EMBATE

Deputado quer barrar projeto que 
autoriza plantio de soja no Pantanal

tizar a máquina estatal com 
a mudança de leis que facili-
tem a abertura de empresas 
e o comércio exterior, tanto 
que há na Câmara do De-
putados grupo de trabalho 
suprapartidário constituído 
para debater e elaborar pro-
posição legislativa com a fi-
nalidade de alterar leis que 

vão ao encontro dessa pre-
missa”, diz trecho do projeto.

Atualmente, a soja pas-
sou a ser plantada em áreas 
com altitudes menores que 
200 metros, principalmente 
na região norte do Pantanal, 
causando impactos diretos 
no pulso de inundação da 
planície.

CLEMERSON SM
clemersonsm@msn.com

Por conta do aumento dos 
casos de covid-19 em Mato Gros-
so, o governador Mauro Mendes 
(DEM), solicitou ao secretário de 
Saúde, Gilberto Figueiredo que 
continue à frente da pasta por 
mais algumas semanas até que 
os casos se estabilizem nova-
mente. 

A informação foi confirma-
da pelo próprio governador em 
entrevista à Rádio Vila Real na 
manhã de ontem (25). “Gilberto 
tinha essa intenção e inclusive 
ia sair no final deste mês, mas 
em razão da pandemia eu disse: 
‘Negativo, você não vai sair’. E ele 
concordou. Vai ficar mais um pe-
ríodo necessário para ajudar, por-
que ele tem mostrado bastante 
competência em tudo o que fez”, 
afirmou.

A saída de Figueiredo está 
sendo planejada desde o final do 

ano passado quando o secretário 
decidiu que neste ano vai con-
correr a uma vaga de deputado 
na Assembleia Legislativa.

Além do secretário de Saú-
de, Mendes confirmou também 
que secretários de outras pastas 
também devem deixar o posto 
em breve para disputar as elei-
ções de outubro, como é o caso 
de Silvano Amaral da Agricultura 
Familiar e Alberto Machado da 
Cultura, Esporte e Lazer. Todos 
devem deixar seus cargos até o 
mês de março, prazo estipulado 
pela Justiça Eleitoral como limite 
para saída daqueles que detém 
cargos público e vão disputar as 
eleições.  Para o lugar dos atuais 
secretários o governador pre-
tende colocar nomes técnicos 
para terminar o atual mandato. 
“Vou procurar escolher nomes 
técnicos, pessoas que tenham 
conhecimento da administra-
ção pública, que possam entrar e 
realmente dar continuidade [ao 

trabalho que vem sendo feito], 
porque organizar a máquina pú-
blica não é fácil. Só quem está lá 
dentro e conhece, sabe dos mui-
tos obstáculos e problemas. A 

máquina pública tem uma buro-
cracia gigante. É tudo mais difícil 
para fazer, o tempo é maior pelas 
leis, pelos processos de compra”, 
completou.

MAIS UM POUCO

Mendes pede para Figueiredo adie 
sua saída da Secretaria de Saúde

uma maneira de desafogar 
o espaço; estamos traba-
lhando para concretizar essa 
mudança”, salienta. No novo 
endereço, os exames devem 
ser realizados das 7 horas da 
manhã às 19 horas, sem inter-
rupções ao meio-dia.

Também presente na 

reunião, o presidente do Le-
gislativo, Leandro Damiani, 
lembra que o HMC de Sorri-
so foi um dos poucos a abrir 
logo no início da pandemia e 
nunca ter fechado as portas 
desde então.

 “Foi um dos poucos do 
Estado”, ressalta. Damiani 

completa que a reunião e as 
decisões tomadas levaram 
em consideração a acelera-
ção dos números nos últimos 
dias. “A UPA também está 
tendo uma alta procura; en-
tão o reforço do quinto médi-
co será fundamental”, acres-
centa.

Saída estava prevista para 31 de janeiro

FOTO: MAYKE TOSCANO
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Mato Grosso, Norte e parte do Matopiba vão receber menos chuva que o normal

Animal foi encontrado em uma construção 
em anexo a uma casa já habitada

Soja foi destaque nas exportações do setor no
último mês de 2021

FOTO: NIF/DIVULGAÇÃO
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Mato Grosso deve receber menos chuva
DA REPORTAGEM

A chuva começa a espa-
lhar pelo Brasil novamente a 
partir desta quarta (26), com 
uma frente fria que vai rom-
per o bloqueio atmosférico. 
Já não há previsão de tantas 
áreas com precipitação abai-
xo da média como na semana 
passada.

No Norte e no Nordeste, 
linhas de instabilidade asso-
ciadas a um Vórtice Ciclônico 
de Altos Níveis e a Zona de 
Convergência Intertropical 
deixam o tempo mais fecha-
do e chuvoso a partir do meio 
da semana também. Embo-
ra o acumulado previsto não 
seja tão elevado, esperam-se 
chuvas mais persistentes em 
Mato Grosso e Goiás a partir 
da sexta (28), diminuindo o 
ritmo de colheita nos dois es-
tados.

Além disso, a partir da 
quinta (27), a frente fria vai 
estacionar entre o norte de 
Santa Catarina e o litoral do 
Paraná, organizando chuva 
no oeste e sul de Mato Grosso 
do Sul e interior paranaense. 
A precipitação chega tarde 
para os estados, pois muitas 
lavouras já não conseguem 
alcançar seu potencial produ-
tivo. A temperatura máxima 
promete cair para menos de 
20 °C em Curitiba na sexta-
-feira, valor que foi visto pela 
última vez no dia 9 de janeiro. 
No Rio Grande do Sul, apesar 
da mudança do tempo e que-
da de temperatura, a chuva 

será bem mais irregular.

PRÓXIMA
SEMANA
Na semana que vem, 

a chuva mais intensa que o 
normal continuará penden-
do para o lado sul do Brasil, 
alcançando o Paraná, Mato 
Grosso do Sul, São Paulo, sul e 
sudeste de Goiás e o Espírito 
Santo. Por outro lado, o Norte, 
Mato Grosso e parte do Mato-
piba vão receber menos chu-
va que o normal.

“Aliás, a previsão para fe-
vereiro é de chuva acima da 
média no norte do Rio Gran-
de do Sul, em Santa Catarina, 
Paraná, Mato Grosso do Sul, 
sul de Goiás e de Mato Gros-
so, em Minas Gerais e Espírito 
Santo”, diz o meteorologista 
do Agroclima, Celso Oliveira.

Já boa parte das regiões 
Nordeste e Norte terão me-
nos chuva que o normal e ca-
lor acima da média histórica. 
Apesar do La Niña, a tempera-
tura do Oceano Atlântico não 
será elevada o suficiente para 
a migração da Zona de Con-
vergência Intertropical pela 
costa norte do país.

SOJA E
MILHO
A colheita da soja em 

Mato Grosso avança dentro 
da média dos últimos cinco 
anos, alcançando pouco mais 
de 13% das áreas instaladas, 
de acordo com o Imea. No 
Paraná, a colheita alcançou 
4% das áreas. Mais da metade 

SEMANA QUE VEM.  Chuva mais intensa que o normal continuará pendendo para o PR, MS, SP, GO e ES
das áreas a serem colhidas es-
tão em condições medianas 
ou ruins. No Rio Grande do 
Sul, 30% das áreas estão em 
floração e 7% em enchimen-
to de grãos. Há plantas que 
estão morrendo pelo calor e 
pela estiagem ainda no início 
de desenvolvimento. Além do 
Rio Grande do Sul e Paraná, 
há perdas pela estiagem em 
Santa Catarina e em Mato 
Grosso do Sul.

No milho, um bloqueio 
atmosférico formou-se sobre 
a Argentina e impede o avan-
ço das frentes frias chuvosas 
pelo Brasil. No Sul, a situação 
pouco mudou, já que a região 
passa por estiagem desde 
novembro. Porém, Sudeste, 
Centro-Oeste, Norte e Nor-
deste viram as precipitações 
enfraquecerem considera-
velmente nos últimos dias. O 
novo cenário ajuda a acelerar 
a colheita da primeira safra e 
a instalação da segunda safra.

Em Mato Grosso, a insta-
lação vai acontecer de forma 
bem mais antecipada que no 
ano passado. De acordo com 
o Imea, 1,57% das áreas foram 
instaladas. 

No Paraná, de acordo 
com o Deral, boa parte da 
colheita da primeira safra de 
milho vai acontecer no início 
de fevereiro. A tendência é de 
perdas significativas pela es-
tiagem. 

Além disso, 2% da área 
total estimada foi instalada 
com a segunda safra de mi-
lho.

DA REPORTAGEM

Qualquer cidadão já 
pode consultar se tem valo-
res a receber de instituições 
financeiras. O Registrato, siste-
ma do Banco Central (BC) que 
fornece um extrato das infor-
mações de uma pessoa com 
instituições financeiras, abriu 
uma funcionalidade para que 
o usuário verifique se tem di-
reito a recursos.

Até agora, o Registrato 
fornecia consultas apenas a dí-
vidas (abertas ou liquidadas), 
abertura de contas bancárias 
(ativas ou inativas) e remes-
sas de dinheiro ao exterior. De 
acordo com o BC, existem cer-
ca de R$ 8 bilhões parados em 
bancos e demais instituições 
financeiras, esperando serem 
sacados.

Para reaver os recursos, o 
cidadão poderá pedir o resga-
te de duas formas. A primeira 
será diretamente via Pix na 
conta indicada no Registrato, 

DA REPORTAGEM

Um tamanduá-bandeira 
foi resgatado por equipes do 
Núcleo Integrado de Fiscali-
zação (NIF) e Corpo de Bom-
beiros após entrar em uma 
casa na zona urbana de Sorri-
so, no domingo (23). A espécie 
é considerada ameaçada de 
extinção.

O Diretor do NIF, Reinal-
do Nunes, contou que o ani-
mal foi encontrado em uma 
construção em anexo a uma 
casa já habitada na cidade. 
Para resgatá-lo, as equipes fe-
charam as saídas e o direcio-
naram para uma armadilha.

“Pegamos uma caixa de 
transporte do Corpo de Bom-
beiros e a colocamos na saída 
de um banheiro inacabado. 
Cobrimos essa caixa para ofe-
recer um local escuro para 
que ele pudesse se sentir 
seguro, e deixamos a tampa 
e a guilhotina armadas. Em 
seguida, fizemos o afugenta-

DA REPORTAGEM

As exportações do 
agro brasileiro somaram 
US$ 9,9 bilhões em dezem-
bro de 2021, crescimento de 
36,5% em relação ao mes-
mo mês de 2020, segundo 
análise da Confederação 
da Agricultura e Pecuária 
do Brasil (CNA) com base 
nos dados do Ministério da 
Economia.

No acumulado de ja-
neiro a dezembro, as ven-
das externas totalizaram 
valor recorde de US$ 120, 
6 bilhões, alta de 19,7% na 
comparação com 2020, al-
cançando resultado histó-
rico.

A soja em grãos lide-
rou a lista de produtos ex-
portados em dezembro, 
com participação de 13,8% 
do total e receita de US$ 1,4 
bilhão, aumento expressivo 
de 1.210,9% em relação ao 
mesmo período de 2020. 

O milho foi o segun-
do produto mais vendido 
(US$ 795 milhões), apesar 
da queda em relação a de-
zembro de 2020 (-12,4%). 
Completam a lista dos cin-
co itens mais comercializa-
dos o café verde, o farelo de 
soja e a carne de frango in 

natura.
O aumento mais ex-

pressivo em percentuais 
nas vendas externas foi 
para o óleo de soja em bru-
to, de 1.941,5%, passando de 
US$ 9 milhões em dezem-
bro/2020 para US$ 183,2 mi-
lhões em dezembro/2021. 
Trigo e farelo de soja tam-
bém apresentaram bom 
desempenho, com altas no 
valor exportado de 211,0% e 
79,9%, respectivamente.

Em dezembro de 2021, 
65,9% das exportações do 
agronegócio tiveram 10 pa-
íses como principais desti-
nos. A China foi o principal 
mercado em dezembro, 
com participação de 20,9% 
do total, seguida por União 
Europeia (16,3%) e Estados 
Unidos (9,8%).

Na comparação entre 
os meses de dezembro de 
2020 e 2021, houve tam-
bém aumento nas exporta-
ções para os dez principais 
destinos de produtos do 
agronegócio, com desta-
que para Egito (+102,5%) e 
Turquia (+98,7%). Em todo 
o ano de 2021, os maiores 
crescimentos em termos 
de mercado foram para o 
Irã (70,3%), Chile (58,1%) e 
EUA (30,2%).

Sistema do Banco Central permite consultar dados
bancários e dívidas

R$ 8 BILHÕES

Cidadão pode verificar valores a 
receber de bancos no Registrato

SORRISO

Ameaçado de extinção, tamanduá-
bandeira é resgatado em residência

VENDAS EXTERNAS

Faturamento com
exportações do agro
cresce 36% em dezembro

FOTO: DIVULGAÇÃO

mento até ele entrar na cai-
xa”, explicou.

Segundo Nunes, não 
houve estresse para o animal 
e o resgate foi seguro. Após 
o resgate, o animal foi de-
volvido a uma área de mata 
preservada. “O tamanduá-
-bandeira consta na lista dos 
animais ameaçados de extin-
ção, então não é um animal 
muito comum de ser ver. Faz 
12 anos que trabalho com fau-
na e essa é a primeira vez que 
faço a captura de um taman-
duá em área urbana”, disse.

Próximo à região onde 
o tamanduá foi resgatado, 
há uma área de reserva legal 
com algumas fazendas. A 
suspeita é que ele tenha saí-
do dessa região para a cidade. 
Outro motivo para esses ani-
mais entrarem na cidade é a 
perda de habitat. Várias cida-
des estão em expansão ace-
lerada e acabam construindo 
em áreas onde vivem animais 
silvestres.

caso a instituição tenha aderi-
do a um termo específico com 
o BC. Nos demais casos, o be-
neficiário informará os dados 
de contato no sistema, e a ins-
tituição o meio de pagamento 
ou de transferência.

APRIMORAMENTO
Na primeira fase do ser-

viço, o Registrato divulgará 
R$ 3,9 bilhões que podem 
ser devolvidos decorrentes de 
contas correntes ou poupan-
ças encerradas e não sacadas, 
cobranças indevidas de tarifas 
ou de obrigações de crédito 
com Termo de Compromisso 
assinado com o BC, cotas de 
capital e rateio de sobras líqui-
das de associados de coope-
rativas de crédito e grupos de 
consórcio extintos. Ao longo 
do ano, o BC pretende ampliar 
a consulta para a devolução 
de valores decorrentes de ta-
rifas ou obrigações de crédito 
cobradas indevidamente não 
previstas em Termo de Com-

promisso, contas de paga-
mento pré-paga e pós-paga 
encerradas e com saldo dis-
ponível, contas encerradas 
em corretoras e distribuidoras 

de títulos e de valores mobili-
ários e demais situações que 
resultem em valores a serem 
devolvidos reconhecidas pelas 
instituições financeiras.
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REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL 
ESTADO DE MATO GROSSO - MUNICÍPIO E COMARCA DE ITAÚBA 
1º OFICIO EXTRAJUDICIAL DA COMARCA DE ITAÚBA-MT 

REGISTRO DE IMÓVEIS 
 TÍTULOS E DOCUMENTOS 

Anna Carolina Silveira Verde Selva – Registradora Pública 
 

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL 
 
 

A Oficial do Cartório de Registro de Imóveis e de Registro de Títulos e Documentos desta 
Comarca de Itaúba, Estado do Mato Grosso, localizada à Avenida Tiradentes, nº 245, 
Centro, Itaúba/MT, FAZ SABER a todos quantos o presente Edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, em especial o Sr. MARIO CESAR NICOLI DA CRUZ, brasileiro, 
produtor rural, portador da Cédula de Identidade RG n.º 2191404 SSP/MT e inscrito no CPF 
sob n.º 043.718.561-36, residente e domiciliado na Rua Tuiuti, n.º 801, Centro, Município de 
Santa Carmem/MT, por estar em local incerto e não sabido, não tendo sido encontrados nos 
endereços fornecidos para fins de cumprimento das obrigações contratuais, CONFORME 
Contrato de Arrendamento Rural, de uma área de terras de 846 has (oitocentos e quarenta e 
seis hectares), denominada Fazenda Chapadão, cujo objeto do arrendamento encontra-se 
localizado no município de Nova Santa Helena, Comarca de Itaúba/MT, objeto das 
matrículas n.ºs 1.518, 1.521 e 1.522, deste SRI, assumido junto a CELSO PADOVANI E CIA 
LTDA, Pessoa Jurídica de Direito Privado, inscrita no CNPJ sob n.º 03.655.322/0001-67, 
com sede na Avenida Colonizador José Bianchini, n.º 10, Centro, CEP: 78.535-000, 
Marcelândia/MT. Assim, ficam Vossa Senhoria notificado que nos termos do artigo 95, V da 
Lei 4.504/64 e do § 2º do artigo 22 do Decreto n.º 59.566/66, a pretensão de retomada do 
imóvel arrendado, pelo notificante, a fim de que desocupe o imóvel e suas dependências, 
findo o contrato, devolvendo-o nas mesmas condições em que o recebeu. 
 
Decorrido o prazo legal sem impugnações, contado da publicação deste edital, que será 
fixado no mural desta serventia e publicado uma vez, poderá ser deferida a retificação 
pretendida. Eu, Anna Carolina Silveira Verde Selva, o fiz digitar, conferi e subscrevi. 
 

Itaúba - Mato Grosso, 10 de janeiro de 2022. 
 

 
 
 
 
 
 

 
Anna Carolina Silveira Verde Selva 

                                    Oficial do Cartório do 1º Ofício de Itaúba/MT 
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ABANDO DE EMPREGO - Solicitamos o comparecimento da Sr. LUIZ HENRI-
QUE BARROS DA SILVA, CTPS 0142750 Série 9131/MT , CPF 014.275.091-31 
à Empresa ZION REAL ESTATE LTDA, localizada na Avenida Otávio de Souza 
Cruz, 834 bairro santa CENTRO cep: 78890-000 no prazo de 48 horas(02 dias 
uteis) para resolver assuntos do seu interesse o não comparecimento caracteri-
zará abandono de emprego, conforme artigo 482, alínea “i” da CLT “.

26,27,28/01/2022

ROMI BENEFICIAMENTO DE MADEIRA LTDA, inscrita no CNPJ nº 
00.584.469/0001-15 e Inscrição Estadual nº 13.161.865-2, torna público que 
requereu a Secretaria de Estado do Meio Ambiente – SEMA/MT  a Licença por 
Adesão e compromisso (LAC), de sua empresa Serraria com desdobramento de 
madeira, localizada na Avenida dos Madeireiros S/N Lote 03, Quadra 02, Cam-
ping Club, município Sinop MT. Não foi determinado EIA.

PREFEITURA MUNICIPAL DE VERA - MT 
AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRONICO Nº 004/2022 

 
O Município de Vera – MT, torna Público para conhecimento dos 
interessados, que se encontra aberto procedimento licitatório na modalidade 
de PREGÃO ELETRONICO Nº 004/2022, visando AQUISIÇÃO DE 
EQUIPAMENTOS E MATERIAIS PERMANENTES PARA UNIDADE DE 
REABILITAÇÃO, DO MUNICÍPIO DE VERA – MT, TERMO DE TERMO DE 
COMPROMISSO Nº 330/2021 SES (SECRETARIA DE ESTADO E SAÚDE), 
tipo “menor preço por ITEM”, conforme Termo de Referência. Realização: 
por meio do site www.bllcompras.org.br Data de início para o recebimento 
das propostas: das 14h00min do dia 28/01/2022 até às 09h00min do dia 
09/02/2022 (horário de Brasília – DF). Data e horário de início da sessão: Dia 
09/02/2022 as 09h00min. (horário de Brasília - DF). O edital completo poderá 
ser retirado na Prefeitura Municipal de Vera, Departamento de Licitação, 
durante o horário normal de expediente, no endereço eletrônico 
www.vera.mt.gov.br; ou através do site www.bllcompras.org.br Informações 
poderão ser obtidas pelo telefone: (66) 3583-3100 ou via e-mail: 
licitacaovera@gmail.com  

 
Vera – MT, 25 de janeiro de 2022.  

PABLO JÚNIOR GONÇALES 
PREGOEIRO - Portaria nº 003/2022. 

 

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL - Nº. 03/2022 
A Prefeitura Municipal de Matupá, através da equipe de pregoeiro (a), 
comunica a todos os interessados que realizará no próximo dia 09 de 
fevereiro de 2022 às 08h00min na sede da Prefeitura Municipal, a “PREGÃO 
PRESENCIAL PARA AQUISIÇÃO DE UM TRATOR GIRO ZERO PARA 
CORTE DE GRAMA PROFISSIONAL COM NO MÍNIMO MOTOR 4 
TEMPOS, POTÊNCIA DE 24HP EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES 
DO MUNICÍPIO DE MATUPÁ/MT”. Maiores informações através do Edital nº. 
03/2022, que está disponível no site 
http://www.matupa.mt.gov.br/Administracao/Portais/ e pode ser solicitado 
pelo e-mail atendimento@matupa.mt.gov.br ou junto à sede da Prefeitura 
Municipal localizada da Av. Hermínio Ometto, 101, ZE-022, fones (66) 3595-
3100 das 07h00min às 11h00min. Matupá – MT, 25 de janeiro de 2022. 
THIAGO VIEIRA DO NASCIMENTO - Pregoeiro Substituto – 

PREFEITURA MUNICIPAL DE IPIRANGA DO NORTE

 AVISO DE ADESÃO
 

DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
 

-
 

PROCESSO DE ADESÃO N°
 

001/2022
 O MUNICÍPIO DE IPIRANGA DO NORTE –

 
MT, torna público para conhecimento dos interessados, que aderiu a Ata de Registro de Preços nº 

363/2021, oriunda do Pregão Presencial nº 080/2021 promovido pela Prefeitura Municipal de Sorrio -
 
MT, visando o “Registro de

 
preços para futura e 

eventual contratação de empresa especializada na prestação de serviços de transporte de passageiros de passageiros através de
 
ônibus rodoviários 

por KM rodado”, de acordo com a legislação específica vigente.
 
CONTRATADA: empresa PERON TUR –

 
VIAGENS E TURISMO LTDA, pessoa 

jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob n.° 03.017.988/0001-90, situada na Rua Novo México, n.° 1353, Bairro Jardim Tropical, no município 
de Sorriso – MT, CEP: 78.890-000, neste ato representada por seu sócio/administrador WILSON JOSÉ PERON, inscrito no CPF sob n° 571584101-
10 e RG sob nº 741.052 SSP/MT. VALOR: O valor global da referida adesão atinge o montante de R$ 128.800,00 (cento e vinte e oito mil e oitocentos 
reais), sendo que foi aderido o seguinte item: 

ITEM DESCRIÇÃO UND QUANT. PREÇO UNITÁRIO PREÇO TOTAL  

02
 Serviço de locação de Ônibus: do tipo Semi Leito, com capacidade 

mínima para 44 passageiros, ar-condicionado
 

com motorista, 
seguro total e combustível, com manutenção preventiva e corretiva

 KM
 

20.000
 

R$ 6,44
 

R$ 128.800,00
 

Ipiranga do Norte-MT, 25 de Janeiro de 2022.
 

Orlei José Grasselli

 

Prefeito Municipal

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA

AVISO DE RATIFICAÇÃO

DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 002/2022

A Sra. Rosemar Santos Marchetto, Prefeita Municipal em exercício de 

Marcelândia, Estado de Mato Grosso, comunica a quem possa interessar 

que, após a análise detalhada dos elementos constantes dos autos, 

RATIFICOU, conforme disposto no art. 26 da Lei 8666/93, com fulcro no 

Artigo 24, Inciso XVII da Lei Federal 8.666/93 e alterações, a DISPENSA 

DE LICITAÇÃO nº 002/2022, a favor da contratação da empresa EXTRA 

MAQUINAS S/A, inscrita no CNPJ nº 19.293.041/0002-22, objetivando a 

contratação de empresa para prestação de serviços de revisão em 

motoniveladora e escavadeira durante o período de garantia de interesse 

da Secretaria Municipal de Obras, Mobilidade e Serviços Urbanos, 

perfazendo o valor total de R$ 10.684,51 (dez mil seiscentos e oitenta e 

quatro reais e cinquenta e um centavos).

Marcelândia/MT, 25 de janeiro de 2022.

Rosemar Santos Marchetto

Prefeita Municipal - em Exercício

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM

AVISO DE RESULTADO

DO PREGÃO PRESENCIAL N° 001/2022
O Município de Nova Mutum - MT torna público o resultado do Julgamento 
da licitação supramencionada, julgada no dia 25 de Janeiro de 2022, com 
início às 09:00hs, tendo como objeto o registro de preços para 
contratação de empresa especializada para execução dos serviços de 
limpeza de terrenos baldios e áreas públicas, em todo perímetro urbano 
do município. Da qual foi vencedora a empresa: Lote 001 - Itens 828471, 
828472, FELL JARDINAGEM PRESTADORA DE SERVICOS LTDA 
inscrita no CNPJ sob o número 38.201.849/0001-04 no valor de R$ 
199.000,00. Os representantes assinaram a ata renunciando a intenção 
de interposição de recursos. Nova Mutum - MT, 25 de Janeiro de 2022.

Sérgio Vítor Alves Rodrigues
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL N° 002/2022
Objeto: Registro de Preços para futura e eventual prestação de serviços 
complementares de zeladoria, auxiliar de serviços gerais e controlador de 
acesso, para atender as necessidades das Secretarias Municipais - Tipo: 
MENOR PREÇO POR ITEM - Data de abertura: 10 de fevereiro de 2022. 
Horário: 09h00min - local: Av. Mutum, nº 1.250 N, Jardim das Orquídeas, 
N. Mutum – MT. Edital e anexos: Poderá ser obtido no site 
http://www.novamutum.mt.gov.br/publicacoes/licitacoes, ou pelo e-mail: 
debora.licitacao@novamutum.mt.gov.br, e ou telefone **65-3308.5400.
Nova Mutum – MT, 25 de janeiro de 2022.

Sérgio Vítor Alves Rodrigues
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS N° 003/2022
Objeto: contratação de empresa para a implantação de iluminação 
pública no distrito industrial Marcos Francisco de Moraes, conforme 
planilha orçamentária, cronograma físico–financeiro e memorial 
descritivo que compõe o projeto básico. Data de Abertura: 14 de fevereiro 
de 2022. Horário: 09:00 horas. Tipo: Menor preço (global). Edital e 
a n e x o s :  P o d e r á  s e r  o b t i d o  n o  s i t e 
http://www.novamutum.mt.gov.br/publicacoes/licitacoes, ou pelo e-mail 
e d u a r d o . l i c i t a c a o @ n o v a m u t u m . m t . g o v . b r  e 
licitacao@novamutum.mt.gov.br, ou telefone **65–3308.5400.
Nova Mutum – MT, 25 de Janeiro de 2022.

Sérgio Vítor Alves Rodrigues
Presidente da CPL

(66) 98432-7514

Solicite Orçamento

PROJETO
INSTALAÇÃO

HOMOLOGAÇÃO

Kit 5.85 Kwp
650 kwh/mês

R$ 21.900,00

Kit 9.9 Kwp
1.200 kwh/mês

R$ 35.490,00



Clube mineiro busca novas formas de levantar dinheiro

DA REPORTAGEM

O Cruzeiro adiantou e já 
utilizou receitas adiantadas de 
televisionamento e patrocínio 
do clube, firmados nos últimos 
anos. Com isso, a previsão de 
novos recursos financeiros fica 
concentrada na alavancagem 
do clube mineiro no programa 
de sócios, neste momento.

Foi o que evidenciou o 
diretor executivo de futebol, 
Pedro Martins, em entrevista 
coletiva no clube mineiro, nes-
ta semana. A situação já vinha 
sido evidenciada logo após a 
aquisição de Ronaldo do fute-
bol cruzeirense.

“A gente já sabe que o 
Cruzeiro antecipou grande 
parte das receitas para os pró-
ximos anos. O Cruzeiro vem 

RECEITAS ADIANTADAS

Cruzeiro se apega à alavancagem de 
programa de sócios para gerar recursos

João Pedro foi convocado pela primeira vez para
a seleção italiana 

FOTO: DIVULGAÇÃO/CAGLIARI
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DA REPORTAGEM

Com a missão de dis-
putar uma vaga na Copa do 
Mundo na repescagem em 
março, o técnico Roberto 
Mancini decidiu convocar 
uma série de atletas para 
um período de treinos da 
seleção italiana no CT de Co-
verciano, de 26 a 28 de janei-
ro. E aproveitou para promo-
ver novidades: os brasileiros 
João Pedro, do Cagliari, e 
Luiz Felipe, da Lazio, foram 
dois dos atletas seleciona-
dos pela primeira vez para a 
equipe, enquanto Mario Ba-
lotelli voltou a ser chamado 
depois de mais de três anos.

Mancini chamou 35 
jogadores que trabalharão 
sob a supervisão da comis-
são técnica por três dias, 
aproveitando uma Data Fifa 
sem jogos marcados para as 
seleções europeias. Apenas 
atletas que atuam no fute-
bol italiano foram seleciona-
dos, com a exceção de Balo-
telli. Atualmente no Adana 

SELEÇÃO ITALIANA

Mancini convoca brasileiros
João Pedro e Luiz Felipe

Demirspor, da Turquia, o 
atacante de 31 anos não era 
convocado desde setembro 
de 2018, quando participou 
da Liga das Nações.

O treinador aproveitou 
o período de treinamentos 
para convocar pela primeira 
vez dois brasileiros naturali-
zados italianos que estavam 
na mira da Azzurra nos últi-
mos tempos: o zagueiro Luiz 
Felipe, da Lazio, e o atacan-
te João Pedro, do Cagliari. 
Luiz atua no país desde 2016, 
quando deixou o Ituano 
rumo a Salernitana, e João 
defende a mesma equipe 
desde 2015, após passar por 
Santos e Atlético-MG.

A dupla se junta a três 
atletas brasileiros que cos-
tumam fazer parte do grupo 
de Mancini e estiveram, por 
exemplo, na conquista do 
título europeu no ano pas-
sado: o zagueiro Rafael Tolói, 
o lateral Emerson Palmieri 
e o meia Jorginho. Dos três, 
apenas Tolói participará do 
período de três dias de trei-

Palmeiras massacra o Santos na decisão 
e conquista título inédito da Copinha
DA REPORTAGEM

Agora sim!!! O torcedor 
palmeirense pode finalmen-
te gritar ‘É campeão’ da Copa 
São Paulo de Futebol Júnior. 
Na decisão desta terça-feira 
(25), jogando no Allianz Par-
que, o Palmeiras goleou o 
Santos por 4 a 0 e conquistou 
o inédito titular da competi-
ção de base.

O Palmeiras encami-
nhou o resultado em 15 mi-
nutos para conquistar a taça 
pela primeira vez. Aos 5, En-
drick recebeu cruzamento 
de Vanderlan e abriu o placar. 
Com 11 min, Jhonatan puxou 
contra-ataque e tocou para 
Giovani, de fora da área, en-
cobrir o goleiro Diógenes. E 
com 15 jogados, Gabriel Silva 
marcou de falta. Derick, capi-
tão santista, foi expulso nos 
acréscimos. No segundo tem-
po, Gabriel fez de cabeça aos 
8 e fechou a conta.

Com o 3 a 0 relâmpago, 
o Palmeiras ditou o ritmo e 
praticamente não sofreu até 
o apito final. Com um a mais 
em campo, a situação ficou 
ainda mais tranquila. O San-
tos mais se preocupou em 
evitar uma goleada maior do 
que tentar a reação.

Maior vencedor do prin-
cipal torneio de base do país, 
o Corinthians tem 10 conquis-
tas, a última delas em 2017. O 
rival palmeirense tem o dobro 
de títulos de Internacional e 
Fluminense, ambos com cin-

co conquistas. À caça deles 
estão São Paulo e Flamengo, 
com quatro conquistas. O 
Santos permanece com três.

QUEM FOI BEM
Difícil elencar os melho-

res diante da superioridade 
do Palmeiras, mas Gabriel Sil-
va (dois gols) e Endrick (que 
abriu o placar) se destacaram. 
A dupla destruiu a defesa do 
Santos. Giovani e Vanderlan 
também brilharam.

QUEM FOI MAL
Capitão do Santos, o za-

gueiro Derick, de experiên-
cia profissional, não foi bem 
e ainda acabou expulso pelo 
segundo cartão amarelo nos 
acréscimos do primeiro tem-
po. Já Andrey, atacante de ori-
gem e hoje lateral-direito, foi 
mal nos dois primeiros gols 
do Palmeiras. Esses foram os 
piores numa atuação comple-
tamente ruim do Peixe.

ENDRICK
O fenômeno de 15 anos 

do Palmeiras não se intimi-
dou com as chegadas fortes 
dos defensores do Santos 
desde o início da final. E aos 
33 minutos do primeiro tem-
po, ele tentou uma carretilha 
para cima de Derick. O lateral-
-esquerdo Lucas Pires tomou 
as dores e deu uma bronca no 
atacante. A arbitragem deu 
cartão amarelo. O craque do 
Verdão apenas levantou os 
braços e no lance seguinte 

FOTO: UOL

PRIMEIRA VEZ!. Verdão abriu 3 a 0 com 15 minutos, ampliou ainda no 1º tempo e só administrou resultado

quase fez seu segundo gol.

FATOR CASA
O Verdão contou com 

o apoio do seu torcedor e foi 
para cima do Santos desde o 
primeiro minuto. 

O Peixe ficou acuado e, 
quando acordou, já perdia por 

Palmeiras atropelou o Santos na decisão

3 a 0 em 15 minutos. O Pal-
meiras encaminhou a vitória, 
soube administrar o resulta-
do com tranquilidade e ainda 
ampliou. 

O técnico Paulo Victor 
pediu a todo tempo para que 
seus jogadores ficassem com 
a cabeça no lugar e reclamou 

quando a equipe recuou.

NADA FUNCIONOU
O Santos sentiu demais 

a falta do lateral-direito San-
dro (lesionado) e do meia Lu-
cas Barbosa (suspenso). Os 
substitutos Andrey e Fernan-
dinho passaram longe de dar 

conta do recado. Ao sofrer o 
primeiro gol cedo, aos 5 min, o 
Peixe não conseguiu reagir e 
só foi passar do meio-campo 
quando o Palmeiras tirou o pé 
após o terceiro. Com a expul-
são de Derick no fim da eta-
pa inicial, qualquer mínima 
chance de reação acabou.
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montando uma equipe ex-
tremamente qualificada para 
repensar todas as fontes de re-
ceita e as formas de fazer fute-
bol dentro de um novo plane-
jamento”, disse Martins.

O clube adiantou receitas 
de televisionamento até 2023, 
inclusive do Estadual. Teve 
uma nova injeção de recursos 
do Mineiro neste ano, mas já 
utilizou os recursos também. 
Com isso, a Raposa busca ago-
ra impulsionar o programa de 
sócios. Na última sexta-feira, 
o número chegou a 27 mil. 
Aumento de mais de 100% 
desde a chegada de Ronaldo 
Fenômeno, mas ainda longe 
da meta estabelecida e bus-
ca pela gestão do ex-jogador. 
O valor anual poderia chegar 
a R$ 25 milhões se atingisse a 

EVERTON NO CUIABÁ
O Cuiabá anunciou oficialmente a contratação do 

meia-atacante Everton. O jogador de 33 anos assinou 
com o Dourado por empréstimo junto ao Grêmio até o 
fim desta temporada. O acordo entre atleta e clube já 
estava selado há mais de duas semanas, mas a oficia-
lização demorou pois Everton estava em processo de 
mudança para a capital mato-grossense junto de sua 
família.

COVID NO FLAMENGO
O Flamengo informou que dois jogadores testa-

ram positivo para Covid e iniciaram o protocolo de qua-
rentena. Trata-se de Filipe Luís e João Gomes. A seleção 
do Chile também informou que Isla testou positivo e 
ficará isolado. Ao todo, o Flamengo teve quatro casos 
desde a volta das férias.

SÃO PAULO
O técnico Rogério Ceni confirmou a presença de 3 

jogadores no elenco principal e que disputaram a Copa 
SP. Trata-se do atacante Caio, o meio-campista Léo e o 
zagueiro Beraldo foram os nomes presentes na ativida-
de do profissional.

LUTA PELOS 100%
Após vencerem na estreia, Nova Mutum e Luver-

dense entram em campo nesta quarta-feira pela se-
gunda rodada do Mato-grossense. O LEC, aliás, comple-
tou 18 anos de fundação nesta terça, e busca reviver os 
áureos tempos, quando conquistou títulos estaduais e 
chegou à Série B do Brasileirão.

PRIMEIROS PONTOS
Em oposição, Sport Sinop e Grêmio Sorriso, que 

perderam na estreia, jogam hoje às 18h30 no Gigante 
do Norte. É a estreia da Fera do Norte em seu estádio. 
Na primeira partida da equipa na elite estadual, derrota 
para o Luverdense por 1 a 0. O atacante Robinson, expul-
so, será desfalque para o técnico Charles Araújo.

SELEÇÃO
A seleção brasileira está completa para os dois pró-

ximos jogos das Eliminatórias, contra Equador e Para-
guai. A apresentação dos atletas ocorreu diretamente 
na capital equatoriana para facilitar a logística e otimizar 
o curto tempo de preparação.

OPERÁRIO
Em busca de recuperação, o Operário faz o clássi-

co diante do Dom Bosco, nesta quarta, no Dito Souza. A 
equipe foi superada pelo Academia na estreia por 1 a 0 e 
busca os primeiros pontos diante do Azulão, que passou 
pelo União na primeira rodada. A partida começa às 18h.

namentos, que serão realiza-
dos a portas fechadas.

Atual campeã europeia, 
a Itália não conseguiu a vaga 
direta na Copa do Mundo de 
2022 através da fase de gru-
pos das eliminatórias euro-
peias, f icando na segunda 
colocação da chave C, atrás 

da Suíça. O time agora terá 
dois confrontos eliminató-
rios valendo uma vaga no 
Catar: primeiro, enfrentará a 
Macedônia do Norte, em Pa-
lermo, no dia 24 de março. 
Depois, enfrentará em uma 
decisão Portugal ou Turquia, 
no dia 29.

marca.
“A gente sabe do ta-

manho do clube, da torcida. 
Através do ambiente, teremos 
multiplicação do número de 

sócios. E, com o apoio do sócio, 
vamos conseguir fazer futebol 
e montar uma equipe, cada 
vez mais, competitiva”, reitera 
Pedro Martins.
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Aumento do número de devedores está ligado ao desemprego

DA REPORTAGEM

Mato Grosso possui mais 
de 50 mil contratos de estu-
dantes inadimplentes com 
o Fundo de Financiamento 
ao Ensino Superior (Fies). No 
país, o número atinge mais 
de um milhão. Os devedores 
devem ser beneficiados com 
a Medida Provisória (MP) 
1090/21 do Governo Federal, 
que concede o abatimento 
de até 92% das dívidas.

De acordo com o FNDE, 
o Brasil contabiliza exata-
mente 1.022.916 contratos 
inadimplentes de estudantes 
que contrataram o Fies. Em 
território mato-grossense, 
o número de devedores al-
cança o patamar de 51.079. 
Apesar de alto, o montante 
corresponde a apenas a apro-
ximadamente 5% do total 
no país. Os dados foram en-
viados ao Olhar Direto pelo 
Fundo Nacional de Desenvol-
vimento da Educação (FNDE) 
nesta semana.

Para o economista Fer-
nando Henrique da Con-
ceição Dias, mestrando em 
Economia pela Universida-
de Federal de Mato Grosso 
(UFMT), o aumento do núme-
ro de devedores está ligado 
a alta da taxa de desempre-
go nos últimos anos, que foi 
potencializada com a pan-
demia. Conforme o Instituto 
Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE), o Brasil tinha 
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13,5 milhões de desemprega-
dos no 3º trimestre de 2021, 
ou também 12,6% da popula-
ção.

“A inadimplência ocor-
re quando você não tem 
perspectiva de emprego. A 
maioria das pessoas que dei-
xam de pagar a faculdade, 
são pessoas que ou não tem 
renda ou não tem renda sufi-
ciente para pagar o financia-
mento. Existe uma ilusão que 
a gente acaba vendendo, que 
depois que ele sair da facul-
dade ele vai sair empregado. 
Isso não necessariamente é 
verdade”, explica Dias.

Nesse cenário, o pes-
quisador comenta que se faz 
necessária a formulação de 
novas políticas públicas para 
diminuir o endividamento e, 
inclusive, o próprio esgota-
mento do Fies. Um exemplo 
disso, conta, seria o redirecio-
namento da verba do Fundo 
para investimentos no ensino 
superior público.

“Tem que dar subsídio 
para as escolas técnicas, fe-
derais, para que abram mais 
vagas, isso já ajudaria bastan-
te. Como não tem vaga pra 
todo mundo, a gente precisa 
criar um outro mecanismo 
além do Fies. Vai chegar o 
momento que o FIES não vai 
dar mais conta porque tem 
muita gente entrando e tem 
muita gente sem condição 
de pagar. A gente precisa re-
pensar esse modelo de finan-

50 mil inadimplentes devem ser 
beneficiados com renegociação
FIES. Estudantes devem ser beneficiados com Medida Provisório de renegociação

ciamento”.
No fim do ano, o Gover-

no Federal editou a Medida 
Provisória (MP) 1090/21 que 
concede o abatimento de 
até 92% em dívidas do Fies. 
Segundo o FNDE, estima-se 
que o montante total das dí-
vidas em atraso alcance R$ 
6,6 bilhões no país todo.

Neste momento, se-
gundo o FNDE, a Caixa Eco-
nômica Federal e o Banco do 
Brasil aguardam a emissão 
de resolução, pelo Comitê 
Gestor Fies (CG-Fies), com 
os critérios e procedimentos 
operacionais para que a re-
negociação das dívidas pos-
sa ter início.

Fernando aponta que a 
MP é importante, principal-
mente, pelo contexto onde o 
real tem perdido o seu poder 
de compra. Em 2021, o Índice 
Nacional de Preços ao Con-
sumidor Amplo – 15 (IPCA-
15), que mede a prévia da 
inflação oficial, fechou em 
10,42%. O número é o maior 
para um ano desde 2015 
(10,71%).

“Esses valores são valo-
res que o governo julga irre-
cuperáveis. São valores que 
existe um estudo e quando 
ele faz esse perdão da dívida, 
são valores, realmente, de 
financiamento, valores con-
siderados irrecuperáveis”, 
esclarece.

Outro aspecto destaca-
do pelo economista é a pos-

sibilidade de regularização da 
situação do estudante junto 
à União, tanto de estudantes 
ainda na graduação, quanto 
daqueles que já se formaram. 
Um exemplo disso é a dificul-

dade enfrentada pelos deve-
dores no financiamento de 
imóveis. Vale destacar que 
a MP se aplica aos contratos 
assinados até 2017. “Isso vai 
auxiliar para que essas pes-

soas não tenham mais dívida 
ativa na União, porque o Fies 
é uma espécie de dívida ati-
va na União. Isso gera muito 
problema cadastral ali para o 
profissional”, finaliza.

DA REPORTAGEM

O Shopping Sinop por 
meio da Luxos D’ Cacau, uniu 
o Chocolate e o Pop it, duas 
das atrações mais desejadas 
pelas crianças, para criar a ofi-
cina, “Choco Pop it”. O evento 
será realizado sexta (28), em 
frente à loja Iupi Brinquedos.

Serão 16 crianças por ses-
são, que terá a duração de 45 
minutos, cada. A primeira ini-
cia às 14h, a segunda às 15h, a 

CHOCO POP IT

Shopping Sinop realiza oficina com 
chocolate e brinquedos interativos

terceira às 16h e a quarta e úl-
tima sessão às 17h.  Crianças a 
partir dos 3 anos e adolescen-
tes poderão participar.

“As inscrições precisam 
ser feitas de forma antecipada, 
presencialmente na loja Luxos 
D’ Cacau que fica na praça de 
alimentação, ou pelo telefone, 
(66) 98104-0997. A taxa é de 
R$ 35 por criança, e já inclui 
bisnagas com chocolate no-
bre, as formas de Pop it, con-
feitos coloridos e embalagem 

para levar o chocolate para 
casa”, explicou a vendedora 
da Luxos D’ Cacau, Gessika 
Bellincanta. O evento faz par-
te da programação de férias 
desenvolvida pelo shopping, 
que além de incluir brinca-
deiras usando materiais que 
as crianças adoram, estimula 
o desenvolvimento cognitivo 
delas.

“O nosso objetivo é sem-
pre inovar e contribuir com a 
sociedade. Então, pensamos 

em brincadeiras que vão além 
da diversão. Que estimulam 
as interações sociais entre as 
crianças, além de potenciali-
zar o desenvolvimento mental, 
social, sócio emocional, físico e 
de linguagem. O Pop it é um 
brinquedo que tem o objetivo 
de reduzir o estresse e relaxar, 
atrelado ao chocolate se tor-
nou a receita perfeita para uma 
tarde de sucesso”, ponderou o 
Coordenador de Marketing do 
shopping, Marcos Venicio.

Colheitadeira pega fogo em Vera
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DA REPORTAGEM

Uma colheitadeira pe-
gou fogo na segunda (24), 
em Vera. É o segundo ma-
quinário que pega fogo em 
menos de uma semana. A 
fazenda fica na Linha Celes-
te, cerca de 25 km do centro 
da cidade. O maquinário que 
pegou fogo tinha menos de 
sete anos de uso.

O agricultor estava na 
colheita de soja quando o 
maquinário começou a pe-
gar fogo. Não há informa-
ções de feridos. O fogo co-
meçou por volta das 16h e 

VERA

Colheitadeira pega 
fogo; já é a 2ª em
menos de uma semana

o produtor ainda não sabe 
o motivo. Fazendeiros da re-
gião disseram que a cidade 
não registra chuva volumosa 
há cerca de 30 dias.

PRIMEIRO
CASO
Uma colheitadeira ficou 

completamente destruída 
após pegar fogo enquanto 
ainda estava em uso pelo 
agricultor. O produtor não 
se feriu, mas ficou com um 
prejuízo de R$ 1,74 milhão, já 
que a máquina estava sem 
seguro. O caso aconteceu na 
última quinta (20).

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

A Polícia Militar pren-
deu três homens pelos cri-
mes ambientais de extração e 
comércio ilegal de madeiras, 
em Nova Maringá, na última 
segunda-feira (24). Na ação, 
os policiais apreenderam duas 
motosserras e localizaram um 
trator, utilizado nos crimes.

Conforme o boletim de 
ocorrência, a equipe policial foi 
acionada para verificar uma 
movimentação de veículos en-
trando e saindo de uma mata 
às margens da rodovia MT-
488. No local, os policiais en-
contraram uma área aberta há 
cerca de 300 metros da pista e 
viram toras de madeiras corta-
das, além de duas motosserras 
e um trator.

Em diligências, os três 
suspeitos foram localizados 
dentro de um veículo e um de-
les se apresentou como dono 
da área onde ocorria a extra-
ção de madeira. O segundo 
suspeito abordado disse que 
realizava o corte das árvores, 
enquanto o terceiro suspeito 
se apresentou dizendo que 
teria negociado a compra das 
madeiras pelo valor de R$ 20 
mil.

Questionados sobre as 
autorizações, os homens con-
fessaram que não possuíam 
documentação para extração 
e comercialização das madei-
ras. 

Diante dos fatos, todos 

Na ação, policiais apreenderam motosserras e um trator

NOVA MARINGÁ

Três homens são presos por
extração ilegal de madeira
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os três suspeitos e o material 
apreendido foram encami-
nhados para a Delegacia de 
São José do Rio Claro para o 
registro da ocorrência e de-

mais providências cabíveis.
DISQUE-
DENÚNCIA
A sociedade pode con-

tribuir com as ações da Polí-

cia Militar de qualquer cidade 
do Estado, pelo 190 ou, sem 
precisar se identificar, por meio 
do 190, ou disque-denúncia 
0800.065.3939.
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Agendamento para vacinação em crianças 
sem comorbidades é liberado em Sinop

SINOP 

Mochila de rodinha é a novidade 
no Kit uniforme escolar para 2022

DA REPORTAGEM

A Secretaria de Saúde de 
Sinop liberou o agendamento 
para vacinação contra Covid-19 
para todas as crianças entre 
05 a 11 anos, independente de 
apresentar alguma comorbida-
de ou não.

O agendamento pode ser 
feito no site da Prefeitura de 
Sinop, clicando em “Vacina 
Covid” ou diretamente no link 
https://vacina.sinop.mt.gov.br/
agendamento/vacina. A vaci-
nação para este público ocorre 
exclusivamente na UBS Pa-
raíso, que foi organizada para 
atender as recomendações do 
Ministério da Saúde. A vacina-
ção infantil começou na quarta 
(19) passada. O público geral es-
timado para vacinação entre 5 
a 11 anos, em Sinop, é de 15.643 
pessoas. No dia escolhido para 
vacinar, a criança deve estar 
acompanhada por algum res-
ponsável. É importante a apre-
sentação de algum documento 
oficial, CPF ou cartão SUS e o 
cartão de vacinação.

O imunizante destinado 
para as crianças é o Pfizer, 
fórmula infantil.  A aplicação 
ocorre em duas doses de 0,2 
mL (equivalente a 10 microgra-
mas). O intervalo entre as doses 
é de oito semanas. O imunizan-
te tem dosagem e composição 
diferentes da que é utilizada 
na dose para os maiores de 12 
anos.

Outras informações impor-
tantes sobre a vacinação para 
crianças:

- a vacina contra Covid-19 
não pode ser administrada de 
forma concomitante a outras 
vacinas do calendário infantil, 
precisando respeitar um inter-
valo de 15 dias;

- a tampa do frasco da vaci-

na é na cor laranja, para facilitar 
a identificação pelas equipes 
de vacinação e também pelos 
pais, mães e cuidadores que 
levarão as crianças para serem 
vacinadas;

SINOP.  Vacinação infantil deve atingir 15.643 crianças entre 5 a 11 anos

Pais podem agendar vacinação pela internet 
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- a vacinação de crianças 
ocorre com o acompanhamen-
to de pais ou responsáveis. Para 
fins de registro, deverá ser exi-
gido um documento oficial de 
identificação da criança.

DA REPORTAGEM

A Secretaria de Educação, 
Esporte e Cultura de Sinop apre-
sentou uma novidade para o ano 
letivo 2022, a mochila escolar de 
rodinhas para todos os alunos 
matriculadas nas 39 unidades 
escolares da rede municipal de 
Sinop. Cada aluno receberá dois 
conjuntos de uniforme completo, 
que escolar inclui: camiseta, cal-
ça, bermuda, short-saia (para as 
meninas), par de tênis, squeeze/
garrafinha e estojo. A mochila 
será uma unidade para cada alu-
no.

Para facilitar o acesso e com a 
finalidade de manter as medidas 
de biossegurança vigentes, insti-
tuídas pelos órgãos de saúde, a 
prefeitura montou um Centro de 
Distribuição para a entrega do kit 
uniforme. O centro fica localiza-
do na Rua das Ipoméias, nº 100, 
Setor Industrial Norte, onde fun-
ciona a garagem do transporte 
escolar.

O atendimento será de se-
gunda à sexta-feira das 07h às 11h 
e das 13h às 17h. Para retirada do 
kit, os pais ou responsáveis, de-
verão procurar a unidade escolar 
em que o aluno está matriculado 
para que seja emitido um termo 
de autorização no início do ano 
letivo, previsto para o dia 07/02.

O prefeito de Sinop, Rober-
to Dorner, ressalta a importân-

cia de oferecer uniforme escolar 
para todos os alunos. “Investir 
em educação é investir no futuro. 
Vamos entregar kit de uniforme 
escolar de excelente qualidade 
para atender nossas crianças. E, 
é muito gratificante pra mim, en-
quanto gestor, poder proporcio-
nar isso”, pontuou.

O uniforme escolar passou 
por algumas modificações para 

que chegasse a um modelo com 
padrão de qualidade superior, 
que respeita aspectos como con-
forto, durabilidade e resistência. 
Além da questão visual e de iden-
tificação como medida de segu-
rança, uma relação de paridade 
entre os alunos, uma vez que, 
nem todas as famílias possuem 
em casa poder aquisitivo para 
adquirir o vestuário e outros, não.
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